

ALFREDO CORRALERO, VOLUNTARIO Y ATLETA AMATEUR

3.600 km solidarios



Con el apoyo del Ayuntamiento de Córdoba



Correr 3.600 kilómetros en 60 días no es sólo un reto personal, sino un proyecto que une los valores del deporte y la solidaridad: la superación personal con la atención a los más desfavorecidos; el esfuerzo del deporte, con el trabajo duro en proyectos de cooperación; alcanzar metas personales, con conseguir la construcción de un centro de salud en Guinea Bissau que ofrezca sanidad básica a niños y mujeres en uno de los países más pobres del mundo. Estos son algunos de los motivos y objetivos que hacen que Alfredo Corralero, voluntario y atleta amateur, siga comiendo cada día, a pesar del dolor continuo en el cuádriceps, de los 45ª C que le acompañaron en la etapa de Córdoba o encontrarse fuentes secas que le obligan a recorrer 27 kilómetros sin agua entre muchos otros inconvenientes. Este runner increíble ya lleva más de 1.000 km superados desde que empezó su reto el pasado 1 de junio.

3.600 KM SOLIDARIOS Recorrer España de costa a costa: de Tarifa (de donde partió el pasado 1 de junio) a Cabo Touriñán, para luego iniciar la ruta desde Estaca de Bares en Galicia y finalizar en el Cap de Creus por la GR-11, Catalunya. Este es el recorrido a gran

Cada kilómetro recorrido por este runner recauda 1 euro para ayudar a los más desfavorecidos



des rasgos que Alfredo Corralero está llevando a cabo. En dos semanas ya ha recorrido las comunidades de Andalucía, Extremadura y Castilla y León. En muchos de los pueblos por los que pasa a ha podido conocer la hospitalidad de sus ayuntamientos y gentes: Tarifa, Jimena de la Frontera, Ubrique, Cuevas del Becerro, Cabra, Córdoba, Alcaracejos, Almadén, Herrería del Duque, Navalmaral de la Mata, Cabezuela del Valle y Fuente-robledo de Salvatierra, Carbayosa de la Sagrada o Zamora, hasta ahora, aunque serán muchos más (en Galicia, por ejemplo, Muxía Turismo Rural está preparando un gran recibimiento).

En todos ellos, además de avituallarse y descansar, Corralero también da a conocer el proyecto solidario al que va destinado su reto. "Este proyecto no sólo es una meta personal, también es una vía para dar a conocer el proyecto de

LA FUNDACIÓN DrIM

La Fundación Dr. Iván Mañero (FDIM) es una ONG que nació en 2007, comprometida con el proceso de transformación y desarrollo de África Occidental, especialmente de Guinea Bissau, uno de los países más pobres y necesitados del mundo. Su presidente y fundador, el Dr. Iván Mañero, es un granjero plástico que lleva en el mundo de la solidaridad y la cooperación más de 20 años. Fruto de esa experiencia nació la ONG AMIC (Asociación Méd-

ica por la Infancia en Catalunya) y la Fundación Dr. Iván Mañero con las que lleva más de 12 años luchando para mejorar la situación de extrema pobreza en la que se encuentran mujeres y niños de Guinea Bissau. "Todos somos capaces de motivar una mejora en las condiciones de vida y en el futuro de estos niños, fijémonos en el esfuerzo personal que está haciendo Alfredo", explicaba el doctor Mañero en la presentación del proyecto.

la Fundación Dr. Iván Mañero y sensibilizar sobre la difícil situación que viven, especialmente mujeres y niños, en países tan desfavorecidos como Guinea Bissau. Estoy convencido que será una experiencia solidaria y muy enriquecedora a nivel personal", nos

explicaba Alfredo antes de partir. No ha querido dejar pasar la oportunidad de explicar, de forma anecdótica, que "Rosa y yo llevamos muchos años juntos, tenemos dos hijos en común, y durante la travesía, el 4 de julio, formalizaremos nuestra unión de pare-

ja para que pueda acompañarme a lo largo de estos 3.600 km".

ALFREDO NO CORRE SOLO Alfredo y la Fundación DrIM (www.fundaciondrivanmañero.org) cuentan con una ayuda de las becas GaeS. "Persegue tu sueño", pero necesitan mucha más para sumar kilómetros y conseguir que el doble reto llegue a buen puerto. Cada kilómetro cuenta y por ello cualquiera puede apadrinar (1 km = 1 €) gracias a la aplicación 3600 km solidarios, ubicada en la plataforma Runner Square (<https://www.runner-square.com/3600kmsolidarios/>). Además, esta aplicación también permite al usuario seguir el recorrido de Alfredo Corralero en directo y estar al día de las sensaciones e imágenes que vaya publicando. Alfredo también publica diariamente sus anécdotas y recorrido en el blog del reto <http://3600kmsolidarios.org/>.